

2. Stammtisch des Freundeskreises Karlsruhe – Halle e.V. am 20. November 2008 im Hotel Eden in Karlsruhe

Besuch von unserem Halleschen Partnerfreundeskreis

Am Donnerstag, 20. November 2008, fand im Hotel Eden der zweite Stammtisch unseres Freundeskreises statt. Wieder konnte der Vorstand des Freundeskreises Karlsruhe - Halle e.V. viele unserer Mitglieder und Freunde begrüßen. Besonders haben wir uns über Gäste von unserem Partnerfreundeskreis aus Halle gefreut. Das dortige Vorstandsmitglied, Eyck Zimmermann, nahm mit seiner Partnerin, Marlen Schmidt, am Stammtisch teil und überbrachte herzliche Grüße aus Halle. Der Vorstand des Freundeskreises hat die Veranstaltung genutzt, um den anwesenden Mitgliedern und Gästen unsere Vorhaben für das erste Halbjahr 2009 vorzustellen, die allgemein Zustimmung fanden. Eine lebhafte Diskussion unter den Mitgliedern und Gästen schloss sich an und die Vorstandschaft konnte am Ende des Abends einen weiteren Beitritt in den Verein verzeichnen.

Hier der Stammtischabend in Bildern:



Unsere Vorsitzende begrüßt unsere Mitglieder und Gäste ...



..., die auch zu unserem 2. Stammtisch zahlreich erschienen waren.



Eyck Zimmermann überbringt Grüße aus Halle (Saale) von unserem Partnerfreundeskreis





... am Ende gab es noch eine Reihe von Gesprächen zwischen den Vertretern beider Freundeskreise.